



Strasbourg, le 28 octobre 2024

La Rencontre Forum du Port du Rhin revient pour une 4^{ème} édition

Faisant l'objet d'une amélioration de l'habitat existant et de l'offre de service, le quartier du Port du Rhin poursuit sa transformation. Afin d'informer sur celle-ci et de partager un moment de convivialité, un forum est organisé, pour la quatrième année consécutive, le mardi 29 octobre 2024 à partir de 18h30 au Gymnase de l'école du Rhin (170 route du Rhin à Strasbourg) en présence de Suzanne Brolly, adjointe à la maire en charge de la ville résiliente, de Françoise Schaetzel, vice-présidente de l'Eurométropole en charge de l'urbanisme opérationnel et de la qualité de vie, et de Yasmina Chadli, conseillère municipale déléguée en charge du quartier Port du Rhin.

À destination de tou·tes les habitant·es, forces vives et partenaires du territoire, cette rencontre permettra d'échanger sur les projets de développement sociaux et urbains du quartier et les autres dynamiques en cours et à venir.

Le quartier du Port du Rhin fait en effet l'objet d'un projet urbain ambitieux pour améliorer le cadre de vie et établir une meilleure équité territoriale, à travers par exemple le démarrage du chantier de la Maison urbaine de santé, la réalisation d'une plaine des sports et des jeux à l'été 2025 ou à plus long terme d'une médiathèque et d'une nouvelle école.

Les journalistes intéressés·es peuvent confirmer leur présence par mail à info.presse@strasbourg.eu

